



Départs

Hans Bienz

Expert Test en terrain allures de base 1996 - 2022

Hans Bienz est étroitement lié à l'élevage suisse du demi-sang depuis des décennies.

Par ses différentes activités au sein de l'EMPFA, puis CEN, il fut l'interlocuteur et le co-organisateur de nombreuses manifestations et activités de l'élevage suisse du demi-sang à Berne. Une collaboration basée sur la confiance s'est alors développée. Hans a toujours été un partenaire fiable.

Au début des années 90, il a largement contribué à la création d'un test en station pour les étalons demi-sang à Avenches. Il fut engagé à plusieurs reprises comme responsable d'examen lors de cette étape importante de la sélection. A l'époque, plus de 40 étalons étaient présentés à l'approbation.

Parallèlement, il a officié plus d'une fois en tant que juge pour l'équitation lors du concours des juments sélectionnées CH. En ce temps-là, les juments étaient encore présentées sous la selle.

Dès le début, il a participé aux tests en terrain équitation en tant qu'expert pour les allures de base. Durant cette période, il a évalué plus de 2400 jeunes chevaux de sport CH.

Hans Bienz est depuis de nombreuses années une personnalité respectée dans la filière équine suisse. Nous sommes heureux qu'il ait mis ses compétences professionnelles et son temps à la disposition de l'élevage du cheval de sport CH pendant une si longue période. Nous apprécions son intégrité, ses connaissances professionnelles et sa loyauté envers l'élevage chevalin suisse. Les éleveurs et ses collègues l'apprécient en outre pour sa fiabilité, son humour sans oublier sa convivialité.

Cher Hans, nous te remercions pour ton grand engagement de longue date en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras également activement lié à la FECH. Nous te souhaitons tout de bon, beaucoup de bonheur et de santé pour l'avenir.